
Antrag von Marianne Huismann für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen: 

Fortführung des Fahrradschnellwegs aus Richtung Bremen 

Antrag: 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen beantragt, dass der Fahrradschnellweg aus 

Richtung Bremen in Richtung Innenstadt schnellstmöglich fortgeführt wird. 

Die Verwaltung wird beauftragt, den Streckenverlauf so zu planen, dass kurz vor der 

Innenstadt evtl. Änderungen der Wegeplanungen vorgenommen werden können. Die 

erforderlichen Gelder sind in den Haushalt einzustellen. 

Begründung: 

Die bisherigen Wegeplanungen des Fahrradschnellweges von Bremen nach 

Oldenburg wurden dem Rat mit mehreren Varianten vorgestellt. Besonders ab 

Bremer Straße in Höhe des Inkoop-Marktes variierten die Wege über die Bremer 

Straße und über die Nordwollestraße. Begründet wurde dies mit einem Investor, der 

im Bereich Linoleumwerke plant, mit Planungsunsicherheiten im Bereich des 

Bahnhofsumfeldes und der Nordwolle. 

Damit die Planungen aufgrund dieser Ungewissheiten überhaupt weiterverfolgt 

werden, beantragen wir die Fortführung des Fahrradschnellweges bis an die 

kritischen Bereiche. Der Fahrradschnellweg kann somit weitergeführt werden und 

gleichzeitig bleiben die Varianten bis zur Klärung der Probleme offen. 


